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EVENTI 
SCOLASTICI

INCONTRO CON
LE AZIENDE

FORMAZIONE E SICUREZZA IN AMBITO LAVORATIVO
Thomas Palomba e Michael Poncia 4GIM

Il giorno 19/10/2023 
gli studenti della se
zione Elettro hanno 
avuto l’opportunità di 
partecipare ad un in-
contro con le  azien-
de Cattaneo e Refresco.  
Durante questo incontro 
le due aziende hanno mo-
strato agli studenti come 
è strutturato il loro am
biente di lavoro e quali 
sono le loro funzioni nel 
mondo industriale, spie-
gando i loro standard di 

sicurezza e le loro pro-
cedure lavorative. Que-
sto incontro, durato due 
ore, aveva lo scopo di 
far conoscere le aziende 
agli studenti per aiutar-
li offrendogli una futu-
ra soluzione di lavoro.  
A fine incontro sono sta-
ti regalati, agli insegnan-
ti e fotografi, delle agen
de personalizzate con il 
logo dell’azienda e un 
porta agenda.
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Quest’anno la nostra Scuola ha organizzato 3 open day, 
eventi aperti al pubblico per permettere alle famiglie 
e ai futuri studenti di visitare la struttura e conoscere 
l’offerta formativa. Gli eventi si sono svolti nelle giornate 
del 21 ottobre,  25 novembre e 16 dicembre. 
La visita è iniziata con una riunione generale tenuta dal 
direttore Fabio Giunco, in cui sono state date informazioni 
generali riguardanti la scuola e i suoi corsi. 

I NOSTRI OPEN DAY
OPENDAY DEL PRIMO QUADRIMESTRE, COME SONO ANDATI?

Lucia Bonotto 3GIM

In seguito c’è stato un 
tour generale della scuo-
la e delle aule per poi an-
dare a visitare i laboratori 
a seconda del corso a cui 
la famiglia era interessata. 
Le professoresse Lavagnini,
Barbaglia e Famlonga han-
no presentato i loro cor-
si in aula Decorazione;  
in aula Informatica è stato 
possibile visualizzare i siti 
realizzati dagli studenti di 
terza del Percorso Addetto 

 alle vendite Online;  
infine è stato possibile 
visitare i laboratori e vi-
sualizzare i pannelli degli
impianti civili.
Inoltre all’ingresso era 
possibile effettuare l’i-
scrizione ai “laboratori 
didattici” per permettere 
ai futuri studenti di spe-
rimentare un’esperienza 
pratica nelle aule di labo-
ratorio, seguiti dai Tutor 
di ogni corso.
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YOUNG 2023
LA FONDAZIONE CASTELLINI ANCORA A YOUNG, NUOVE 

ATTREZZATURE E NUOVI INCONTRI
Marco Manasseri 4OVE

La nostra scuola ha sempre partecipato a Young, 
quest’anno però con una veste grafica rinnovata e tante
idee in più. Lo striscione, il banchetto e i roll-up sono 
stati riprogettati per trasmettere chiaramente la nostra 
attenzione all’innovazione e ai progetti formativi. 

Il banchetto, inoltre, era dotato di una 
postazione pc e di un tablet per offri-
re un’esperienza interattiva invitando 
i visitatori ad iscriversi direttamente ai 
laboratori.
Presenti nei tre giorni di fiera tanti dei 
nostri prof e dei nostri alunni tutti impe-
gnati nel presentare al meglio la scuola 
e a far conoscere le attività di orienta-
mento presentandole dal vivo. 
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In data 01/12/2023In data 01/12/2023 le classi  
quarte del percorso Tecnico 
Grafico e Tecnico Commer-
ciale-Vendite si sono recate 
a Torino per visitare il Mu-Mu-
seo del cinema e la mostra seo del cinema e la mostra 
temporanea dedicata a Tim temporanea dedicata a Tim 
Burton. Burton. 

LA GITA A TORINO
GIM E OVE VISITANO IL MUSEO DEL CINEMA A TORINO

Eleonora Panatti e Erika Zaffuto 4GIM

Il primo impatto con il Mu-
seo è stato all’interno della 
grande sala centrale,grande sala centrale, piena 
di dettagli e oggetti storici 
dove viene raccontata la sto-la sto-
ria del cinema.ria del cinema. 

Successivamente, dopo aver 
visitato la prima parte del 
museo, gli alunni si sono 
diretti verso un corridoio a 
chiocciola nel quale erano 
esposte le bozze delle inqua-
drature dei vari film di Tim 
Burton (ad esempio Mercole-
dì Addams, Dumbo, e molti 
altri), le sculture e i disegni 
dell’artista. 

Alcuni ragazzi hanno an-
che provato la realtà virtua-
le con il visore, osservando 
l’immersività a 360 gradi di 
questa esperienza.

Alla fine della mostra era 
situato l’angolo dedica-
to al merchandising, dove 
era possibile acquistare 
oggetti legati a Tim Bur-
ton, il libro della mostra, 
braccialetti e cartoline. 
È stato ricreato anche un 
evento del film di Willy Won
ka, mettendo in vendita del-
le barrette di cioccolata e bi
glietti per visitare la fabbrica 
della Novi.

Terminato il percorso all’in-
terno del Museo, alcuni 
ragazzi si sono concessi 
un momento di pausamomento di pausa al-
tri invece hanno visitato  
il Museo della RaiMuseo della Rai situa-
to vicino al Museo del ci-
nema, dove l’accesso era 
gratisgratis e senza prenotazio-
ne: all’interno erano pre-
senti vecchie radio,vecchie radio, set di 
serie televisiveserie televisive e si poteva 
diventare regista diventare regista filmando-
si con una macchina profes-
sionale.

Anche il viaggio di ritornoviaggio di ritorno 
è stato molto divertente tra 
cori di canzone napoletane canzone napoletane 
e gare di Just dance!Just dance!
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COSTUME E 
SOCIETÀ

IL PROF PEREGO VA 
IN PENSIONE

ECCO I NOSTRI SALUTI
Samuele Sanvittori 4GIM

“Caro prof… passiamo la maggior parte del tempo all’interno 
di questa scuola, tanto da considerarla ormai una seconda casa, 
quindi non è facile salutare una persona cara che ha trascorso 
con noi tutti questi anni, ma siamo felici che Lei abbia raggiunto 
questo traguardo. Adesso è  tempo di bilanci…se il suo obiettivo 
professionale era far piacere a noi ragazzi la matematica…non 
sapremo mai se si tratta di un obiettivo raggiunto :D
Scherzi a parte..vorremmo ringraziarla!
Grazie per essere stato un punto di riferimento per noi studenti… 
un grande professore, e per aver cercato di insegnarci qualcosa…
Grazie per i momenti trascorsi insieme fatti di risate ma anche 
di tante sgridate.
Grazie per averci compreso, incoraggiato, per averci sostenuto 
nelle nostre scelte, per aver creduto in noi. 
Buona pensione prof. 
Grazie ancora di tutto”

       Alunni Castellini -
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...E QUELLI PER 
LA SCUOLA

I BIGLIETTI PER 
IL PROF...

DAGLI STUDENTI AGLI... STUDENTI?I SALUTI DEGLI STUDENTI AL PROF PEREGO
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TERAPISTA: Il De Maria su Fortnite non esiste.TERAPISTA: Il De Maria su Fortnite non esiste.

Il De Maria su Fortnite:Il De Maria su Fortnite:
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( Buon Anno Nuovo )( Buon Anno Nuovo )


